

# **FPMR Boletín de Prensa**

## COMENTARIO

A pocas horas del inicio del **Paro Nacional** convocado por la ASAMBLEA DE LA CIVILIDAD, cada patriota se prepara para este momento culminante que puede ser decisivo en la lucha por terminar con la represión, la injusticia y para acercarnos de una vez por todas al fin de este régimen.

En el transcurso de esta movilización el pueblo no puede dejarse avasallar, la represión debe pagar un alto costo a partir de que cada chileno se convierta en un combatiente abnegado, decidido e instruido. La organización de miles de estructuras de autodefensa, junto a los destacamentos de Milicianos Rodriguistas asestará duros golpes a los miembros de las Fuerzas Armadas que persistan en servir al juego personalista de Pinochet.

Si abandonan al tirano y su política criminal, serán recibidos con los brazos abiertos e incorporados a la gran gesta libertadora. El llamado a reflexionar debe ser comprendido ahora, antes de que sea demasiado tarde.

Estos son instantes históricos, en los que se siente el rumor que anuncia el triunfo de la Patria porque sus hijos están dispuestos a darlo todo, a luchar sin descanso como los hombres y las mujeres que hicieron a esta nación respetada. Las masas populares van al Paro Nacional, combativo y unitario.

\*\*\*\*\*

GARCIA:

### LA RESPONSABILIDAD DE HACER JUSTICIA

Por Gabriel Rodó.

La noticia internacional conmovió profundamente a amplios sectores. En tres cárceles del Perú fueron eliminados decenas de detenidos políticos en una operación conjunta del ejército y las fuerzas policiales del vecino país. Es más, se agrega que muchos fueron rematados cuando ya había cesado toda resistencia de un supuesto levantamiento armado simultáneo en los tres penales.

Para nosotros, combatientes patriotas en contra de la dictadura pinoche tista nos preocupa el método utilizado, pues si tal acción fue posible aun bajo un régimen democrático con mayor razón podrían sentirse tentados a hacerlo quienes no cuentan con límites en su poder despótico.

Esto debe llamar a reflexionar a todos los sectores auténticamente opo sitores a la tiranía, acerca de la complejidad que tendrá el rearme del cuadro democrá tico del país sino se toman medidas radicales para desmontar todo el aparato represivo y sanguinario creado durante estos años.

Es intolerable el asesinato de quienes no cuentan con los medios míni mos de defensa, que quizás ni siquiera intentan ofrecer una respuesta armada y de pe queños grupos a los cuales se oponen inmensos recursos humanos y tecnológicos.

Hacemos llegar nuestra solidaridad a los peruanos que han sido victima dos y a sus familiares, pero también a todos los que se hayan empeñados en el esfuer zo democratizador en la patria de Tupac Amaru y de Grau en estos momentos en que la ame naza es evidente.

Esperamos que el gobierno del Perú haga justicia, porque el mal ejemplo no puede quedar impune y así estará avanzando en lo que es el compromiso con su pue blo y su ideario.

Del mismo modo sentimos que la responsabilidad del gobierno de Alan Gar cía trasciende las fronteras de su país, para que ningún otro régimen se sienta avalado para cometer un crimen similar.

\*\*\*\*\*

## Parte Operativo.

Entregamos el resumen de las más importantes acciones efectuadas por las unidades y destacamentos milicianos del FPMR en los últimos días, preparándose para el Paro Nacional convocado por la Asamblea de la Civilidad:

### Lunes 23.

- Artefacto explosivo en la línea férrea a la altura de Villa Mora (VIII región que afectó a más de 150 metros de vía y provocó el descarrilamiento de la locomotora y seis carros con carga de la Celulosa "Arauco".

### Martes 24.

- A las 08.05 AM las unidades 55, 33, 44 y 66 coparon los estudios de las radios Minería AM y Galaxia FM, reduciendo al personal y transmitiendo una proclama de ocho minutos de duración, en la cual se instaba al pueblo chileno a sumarse al Paro Nacional del 2 y 3 de julio. La operación de copamiento duró 5 minutos, retirándose todos los combatientes a las 08.10 AM, reportándose sin novedad a la Dirección del FPMR.

Entregamos a continuación las partes más destacadas de la proclama emitida en esta acción, en la cual se demostró nuevamente el trato humanitario dado por nuestra organización a nuestros compatriotas inocentes:

Compatriotas: El pueblo chileno no resiste más. El hambre y la represión ya no se pueden seguir soportando!!

Los trabajadores, los pobladores, estudiantes, profesionales, todos los patriotas se han alzado para luchar sin tregua contra esta tiranía que nos oprime, y han proclamado este año 86 como el año decisivo, el año de las grandes batallas, que nos conduzcan a terminar con el régimen criminal de Pinochet y a recobrar nuestra anhelada libertad!! Hoy, más decididos y más unidos en este propósito, enfrentamos una gran jornada de lucha. La tarea de los chilenos patriotas, es parar Chile para echar a Pinochet.

La Asamblea de la Civilidad, acogiendo el anhelo de todos los chilenos ha convocado al Paro Nacional. **Sí, el Paro Nacional es el 2 y 3 de Julio!**

Chilenos: El FPMR llama a hacer de este Paro Nacional, la mayor jornada de lucha que hayamos librado en estos duros años!

A darlo todo, a entregarnos con valor y patriotismo!

El FPMR llama a todos los chilenos a organizarse para el éxito y defensa del Paro Nacional.

En el combate decidido, defendiendo nuestros barrios, escuelas, industrias, organizándonos en comités de autodefensa, agrupándonos en las Milicias Rodriguistas, haremos de esta jornada una nueva gran victoria.

Hagamos de cada cuadra, de cada población un bastión inexpugnable para la represión!

Chilenos: El FPMR saluda a todos aquellos que luchan unitaria y combativamente, y en especial a los heroicos profesores y estudiantes que hoy libran digna batalla. Nosotros estamos convencidos que sólo así,

con unidad y con combate, lograremos el éxito del Paro Nacional el 2 y 3 de julio y el fin de la tiranía.

El FPMR se compromete asimismo, ante el pueblo, una vez más, a luchar hasta las últimas consecuencias

**Nuestras armas estarán, como siempre, al servicio del Pueblo y apuntando a quienes lo repriman!**

El FPMR llama a los soldados y oficiales a no dejarse arrastrar por el tirano Pinochet. A desobedecer sus órdenes y a no masacrar al pueblo.

Chilenos: El FPMR ordena a sus unidades y milicias, e insta a todos los patriotas, una vez más, a combatir con todo en esta gran jornada. Vivimos momentos decisivos en la historia patria.

**¡Hacia el Paro Nacional, Combativo y Prolongado!**

**¡Hacia el Fin de este Régimen Tirano!**

**¡Hacia la libertad! ¡Unete a las Milicias Rodriguistas!**

**¡Unete al Frente Patriótico Manuel Rodríguez!**

**¡Viva Chile!**

Miércoles 25.

- Quema de micro en Lo Encalada (Ñuñoa).
- Artefactos explosivos en:
  - un poste del alumbrado público en la comuna de Pudahuel.
  - un poste de Alta tensión en Talcahuano que provocó un corte parcial de luz.



Jueves 26.

- Quema de micro en Puente Alto.

DIRECCION NACIONAL  
FRENTE PATRIOTICO MANUEL RODRIGUEZ

Santiago, 28 de junio de 1986.